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A nf rag e b e an t wo r tun g. 

Zur Anfrage der Abg.H art leb und Genossen, betreffend 

Verweigerung von AusfUhrbewilligungen für Sohnittholz, teilt Bundesminister 

für Handel und Wiederaufbau Dr.K 0 1 bmit: 

"Bereite in der Sitz'IUlg des Wirtsoh,aftsdirektoriums vom13.Juli 1951 
wurde eine Menge von 1.4 Millionen Kubikmeter Sohnittholz zur Ausfuhr 

im 2.Halbjahr 1951 freigegeben. 
Laut Besohluss des Wirtschaf~sdirektoriums vom 2. Oktober 1951 wurde 

die erteilte Vollmaoht auf Export von Holz a.uf 3 Millionen Kubikmeter erhöht. 

Duroh diese·Beschlüsse des Wirtschaftsdirektoriums·ist die Gewähr 

dafür geboten, das. sioh der RolzeJlpo:r-t in nächster Zeit reibungslos a.bwickeln 

wird. " 
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